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Новости из районов

И уже сам отчёт, с кото-
рым Галина Николаевна вы-
ступила от имени правления, 
показал, что за эти годы сде-
лано немало. Вроде бы сухие 
цифры, но сколь они значимы! 
Сколько трудов стоит за всем 
этим! 

Сейчас в Краснобаковском 
районе насчитывается 18 пер-
вичных организаций – на три 
больше, чем за прошлое пяти-
летие. Объединились инвали-
ды населенных пунктов Пру-
ды, Потрохово, Лесной курорт. 
Только за последний год чле-
нами ВОИ стали 165 человек. 
Организация получила новое 
уютное помещение. Теперь её 
офис располагается в Доме 
быта, который, если кто не 
знает, является структурным 
подразделением предприятий 
облВОИ. Легче стало решать 
многие вопросы. Представи-
тели первичных организаций 
замечательно освоились в 
офисе по новому адресу и 
с удовольствием общаются 
здесь друг с другом. 

О чем разговаривают? На-
пример, о спонсорах, которые 
помогают людям с ограничен-
ными возможностями здоро-
вья жить в более комфортной 
обстановке. Более чем на 150 
тысяч рублей выделено дров, 
так называемых срезков, и до-
ставляются они прямо к дому 
инвалида. Предприятие, что 
находится в поселке Пруды, 
помогло обеспечить всех нуж-
дающихся такой необходимой 
инвалидам, да и просто стари-
кам вещью, как трость. Подар-
ки к праздникам формируются 
тоже с помощью благотвори-
телей, есть и постоянный ка-
нал от областной организации 
ВОИ. Не один год краснобаков-
цы по-особенному празднично 
поздравляют своих друзей по 
обществу инвалидов с юбиле-
ями. Начинается эта «особен-
ность» с 75-летнего возраста. 

На ком всё держится
Галина Николаевна Смирнова очень волнова-
лась в этот день и накануне тоже. Ведь эта от-
четно-выборная конференция была первой для 
нее в должности председателя Краснобаков-
ской районной организации общества инвали-
дов. Пять лет назад ее выбрали руководите-
лем в надежде, что она сумеет поднять работу 
на новую высоту. Оправдались ли надежды 
краснобаковских инвалидов? Сумела ли она 
сделать жизнь своих подопечных хоть чуточку 
легче и интереснее? Всё это прояснилось в тот 
памятный день.

«А хотелось бы, – призналась 
Г.Н. Смирнова, – пораньше. 
Но средств пока не хвата-
ет». Однако 36 тысяч руб- 
лей сумели-таки выделить. 

Отдельная тема, пора-
довавшая душу корреспон-
дента газеты «Здравствуйте, 
люди!», – это подписка на пе-
чатные средства массовой ин-
формации. Краснобаковцы с 
интересом читают нашу газе-
ту, ищут поучительную инфор-
мацию о работе ВОИ в сосед-
них районах. «Через это нас 
стали узнавать, – с удоволь-
ствием отмечает Галина Нико-
лаевна. – Можно сказать, это 
ещё один из факторов увели-
чения численности организа-
ции». Кстати, на конференции 
было решено побольше уде-
лять внимания этому фактору. 
Даже поручение такое дали 
Светлане Андреевне Смир-
новой – стать общественным 
корреспондентом средств 
массовой информации. Такое 
ответственное отношение к 
средствам массовой инфор-
мации встретишь далеко не 
везде, и журналистами нашей 
газеты это только приветству-
ется. 

Другой фактор – весомый, 
зримый – интересный досуг, 
привлекающий людей на ме-
роприятия ВОИ. Как и везде, 
здесь ежегодно проводятся 
встречи с активистами других 
районов, объединённых меж-
районным советом. Дружба с 
Семеновским, Варнавинским 
и Воскресенским РО ВОИ 
крепнет с каждым годом. На 
встречах люди общаются 
между собой, делятся опы-
том работы, обсуждают акту-
альные вопросы и проблемы. 
И соревнуются, кто лучше 
владеет приемами боулинга, 
дартса и прочих спортивных 

игр. Победители постоянно 
меняются, но ведь главное 
– участие. Удовольствие от 
прекрасно проведённого вре-
мени, не так ли? То же самое, 
пожалуй, можно сказать и о 
туристическо-познаватель-
ных поездках по историче-
ским местам и родному краю. 
В этом случае география рез-
ко расширяется. Чкаловский, 
Лысковский, Шарангский и 
другие районы неоднократно 
принимали у себя  красноба-
ковцев. Ну а уж цирк и дель-
финарий, что в областном 
центре, стали любимыми ме-
стами, куда хочется многим 
вернуться ещё и ещё. 

Об этом, кстати, вспоми-
нала Зинаида Федоровна Пот- 
кина, подчеркивая, что таким 
образом члены первички, где 
она является председателем, 
ведут активную и интересную 
жизнь: «Мы участвуем во всех 
спортивных мероприятиях, 
проводимых в физкультурно-
оздоровительном комплексе 
«Богатырь», посещаем группу 
«Здоровье», которая действу-
ет на базе ФОКа, занимаемся 
плаванием. Проводим различ-
ные процедуры для укрепле-
ния своего здоровья (массаж, 
ароматерапия, лечебная физ-
культура), которые получаем в 
комплексном центре социаль-
ного обслуживания населе-
ния. А еще мы там учимся раз-
личным ремеслам, осваивая 
прикладные виды народного 
творчества. Многие из нашей 
первички ходят в хор «Вдох-
новение», набираются опыта 
в исполнительском искусстве 
и танцах. А потом показывают 
свое мастерство краснобаков-
цам, в том числе юным, для 
которых специально подгото-
вили кукольные спектакли».

«Большую помощь во 
всём этом нам оказывает наш 
председатель районной ВОИ 
Галина Николаевна Смирно-
ва, – продолжила Зинаида 
Фёдоровна. – За что ей боль-
шое спасибо!»

Вот так и получила Гали-
на Николаевна оценку своего 
бескорыстного труда на бла-
го краснобаковских инвали-
дов. Впрочем, ее дополнили 
другие делегаты и участники 
конференции. А глава адми-
нистрации района Николай 

Васильевич Смирнов, к при-
меру, так и сказал, что обще-
ство инвалидов за последнее 
время очень активизировало 
свою деятельность. Что Гали-
на Николаевна часто бывает у 
них в администрации, всячес-
ки защищает права людей с 
ограниченными возможностя-
ми здоровья. 

Как именно можно это де-
лать, рассказала Светлана 
Алексеевна Смирнова, пред-
седатель межрайонного со-
вета организаций ВОИ. Сама 
Светлана Алексеевна руко-
водит Семеновской район-
ной организацией и накопила 
большой опыт конкретной по-
мощи инвалидам. В районе 
даже несколько человек смог-
ли улучшить свои жилищные 
условия, а ведь это была не-
простая задача для ВОИ. Хотя 
в небольшом городке новости 
всегда разлетаются быстро и 
во всех подробностях. Надо 
ли говорить, как сразу поднял-
ся авторитет организации пос-
ле этого?

От имени контрольно-
ревизионной комиссии от-
читывался Павел Павлович 
Смирнов. Проверки, которые 
проводились членами комис-
сии, показали правильность 
всех цифр в отчётной доку-
ментации районной обще-
ственной организации. 

Так что по поводу пред-
седателя районной органи-
зации ВОИ и председателя 
контрольно-ревизионной ко- 
миссии однозначно других 
мнений не было, кроме: – 
«Должны остаться Галина Ни-
колаевна Смирнова и Павел 
Павлович Смирнов». За эти 
кандидатуры и голосовали, 
единодушно их поддержав. 

Вы заметили, как часто 
я называла здесь фамилию 
Смирновых? Как считают 
статистики, это самая рас-
пространенная фамилия в 
России. В Краснобаковском 
районе уж точно, да и в Семе-
новском, оказывается, тоже. 
Вот и получается, не на Ива-
новых, как утверждал один из 
героев писателя Константина 
Симонова, а именно на Смир-
новых держится Россия. На 
них крепко держится и мест-
ное общество инвалидов…

Светлана ИСАКОВА

Дзержинск
Своеобразный обменный 

фонд технических средств 
реабилитации в Дзержинской 
городской организации обще-
ства инвалидов существует 
уже давно. 

Кто-то приобрел совер-
шенно новое изделие – значит, 
предыдущее, если оно в хоро-
шем состоянии, ещё может по-
служить другому человеку. Так 
получилось с 94-летней Ольгой 
Васильевной Подольской, кото-
рой с возрастом понадобилось 
в помощь техническое средство 
передвижения. 

Совершенно новая коляска 
теперь у Ольги Александровны 
Кузьминой, которой ей удобно 
пользоваться. Эту активистку 
Дзержинской организации ВОИ 
хорошо знают в городе, она 
много лет была председателем 
первички, бескомпромиссно 
боролась за права людей. Как 
рассказывает председатель ор-
ганизации общества инвалидов 
Дзержинска Нина Васильевна 
Наумова, порой даже и фами-
лии не записываются, кто кому 
подарил коляску. Сделали доб-
рое дело – и слава Богу!

Приокский район
Председатель организа-

ции ВОИ Приокского района 
Ирина Николаевна Быкова 
поступает очень мудро: с 
первых дней, как народные 
избранники приступают к 
своим депутатским обязан-
ностям, она старается за-
действовать их для помощи 
людям с ограниченными воз-
можностями. 

В сентябре прошли выборы 
в городскую Думу Нижнего Нов-
города и Николай Александ-
рович Чернышов, впервые из-
бравшийся в муниципальный 
орган управления от Приок-
ского района, уже считается 
другом организации ВОИ. Он 
принял участие в мероприятии, 
посвященном сентябрьским 
юбилярам. 

Другие депутаты годами 
помогают объединению ин-
валидов. Наталья Борисовна 
Смотракова подготовила по-
здравления для августовских 
юбиляров, организовала инте-
ресную поездку для молодых 
инвалидов. 35 человек смогли 
посмотреть достопримечатель-
ные места Нижегородчины.

Чкаловск
Невероятной длины огу-

рец от Елены Алексеевны 
Мордачевой, огромная тыква 
от Натальи Ананьевны Лева-
шовой, кабачок-«пингвин» от 
Людмилы Васильевны Жид-
ковой… 

Это всё фото овощей, кото-
рые выращены членами ВОИ 
Чкаловского района. Эти фото-
графии произвели впечатление 
на Валентину Николаевну Кузь-
мичеву, председателя райорга-
низации и организатора фести-
валя «Урожай-2020». 

Были и видеосюжеты. Ольга 
Александровна Мартемьянова 
с дочкой Лизой очень красиво 
сняли свой сад-палисад и тоже 
представили это на фестивале.

Фестиваль чкаловцы про-
водили on-line. А как же иначе в 
период пандемии? Пусть коро-
на вируса сломает хотя бы один 
свой зубец о человеческую не-
сгибаемость и солидарность! 


